
CONSIGLIO COMUNALE
X COMMISSIONE

Verbale per seduta del 29-09-2006 ore 14:00

Consiglieri componenti la Commissione: Paolino D'Anna, Giampietro Capogrosso, Tiziano Treu, Valerio Lastrucci,
Claudio Borghello, Tobia Bressanello, Patrizio Berengo, Giovanni Salviato, Franco Ferrari, Anna Gandini, Michele
Mognato, Maurizio Baratello, Bruno Filippini, Giovanni Azzoni, Fabio Toffanin, Franco Conte, Felice Casson, Diego
Turchetto, Ezio Oliboni, Giacomo Guzzo, Michele Zuin, Saverio Centenaro, Antonio Cavaliere, Raffaele Speranzon,
Alberto Mazzonetto, Sebastiano Bonzio, Giuseppe Caccia.

Consiglieri presenti: Paolino D'Anna, Valerio Lastrucci, Claudio Borghello, Bruno Filippini, Franco Conte, Diego
Turchetto, Giacomo Guzzo, Saverio Centenaro, Sebastiano Bonzio.

Altri presenti: Assessore Pierantonio Belcaro, Delegato Municipalità di Favaro (Paolo Vettorello), Sig.ri Sterle e
Sig.ra Lucy Perez dell'Associazione Veneto Zoofila .

Ordine del giorno seduta

Sopralluogo presso il canile municipale di San Giuliano1. 

Verbale seduta

Alle ore 14.43, il Presidente della X° Commissione Consiliare Paolino D’Anna, constatata la presenza del
numero legale, dichiara l’inizio del sopralluogo 

Alle ore 14.50 entra il Consigliere Guzzo

Alle ore 14.51 entra il Consigliere Filippini 

STERLE fa presente che molti volontari partecipano alla gestione del rifugio, ma sono necessari ulteriori aiuti.
Evidenzia che in un altro canile la spesa sarà enorme. Nota indecisione e incapacità di trovare una soluzione al
problema da parte dell’Amministrazione Comunale 

PEREZ informa che tanti anziani quando vengono ricoverati in ospedale portano i loro animali nel canile di San
Giuliano, in quanto pulito e tenuto bene. Molti ragazzi portatori di handicap hanno adottato dei cani 

CENTENARO evidenzia che il sopralluogo ha permesso di conoscere più da vicino la realtà del canile. Ritiene che
San Giuliano sia la sua ubicazione naturale 

BORGHELLO ricorda che la Giunta ha deliberato la nuova localizzazione del canile a Ca’ Solaro. Certamente ci sarà
molto disagio nel trasferimento della struttura in un altro luogo ma è necessario valutare attentamente la situazione
attuale del canile di San Giuliano

BONZIO propone di verificare l’iter della delibera di Giunta. Sottolinea l’importanza di fare interagire il canile con il
parco. Ritiene che l’area di Dese sia troppo decentrata 

VETTORELLO informa che la Municipalità di Favaro ha chiesto una verifica dei siti locali, in quanto la popolazione è
molto contraria al progetto del canile a Ca’ Solaro. 

Alle ore 15.30, esaurito l’ordine del giorno il Presidente dichiara sciolta la seduta
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